

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**CLAUDIA SHEINBAUM: AMLO, LLEGÓ A LA PRESIDENCIA, “POR UNA AMBICIÓN PERSONAL”;
CLARA BRUGADA, SE PITORREA DEL PRESIDENTE**

Desvaríos, exabruptos, su conciencia las delató, lo que sea, pero está claro que, en el actual proceso electoral, el fenómeno Xóchitl Gálvez Ruiz, está presente en el discurso político de las adversarias de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD.

O la figura presidencial, ¡la investidura, pues!, está en decadencia, que la aspirante de Morena al gobierno en CDMX, se pitorrea de su hacedor en la candidatura, el fundador del partido, Andrés Manuel López Obrador.

Lejos está mensaje político de la clase política del oficialismo, de virtual avasallamiento en el proceso electoral, cuando no había quién iría por candidatura presidencial en el bloque opositor.

La entonces jefa de gobierno en CDMX, con ventaja abusiva del jefe máximo del partido y del Ejecutivo Federal, quien, desde que inició el sexenio, no ocultó su intención de que ella, sería la candidata presidencial de Morena.

En este espacio, lo señalamos en tiempo y forma. Hubo ingenuos como Marcelo Luis Ebrard Casaubón y el entonces senador Ricardo Monreal Ávila, que se creyeron un proceso interno en Morena, tan transparente como el agua que surte el gobierno en CDMX a los capitalinos, pero es más turbia, y ya no decimos sus ingredientes que ya bien los delató el PAN en esta capital.

Pues de todo ello, se plagó el proceso para el dedazo a favor de Sheinbaum.

En política, reiteramos, ¡nada!, es casualidad o coincidencia y, de esa manera, el dedazo del político de Tabasco, como el de sus antecesores, fue el mismo: desde el inicio del régimen, apuntalar a su delfín para la sucesión.

Primero, hizo a un lado, al entonces jefe en la delegación Cuauhtémoc, candidato natural del partido oficial, para la jefatura capitalina; pataleos de Ricardo Monreal Ávila, berrinches y amenazas de irse a la oposición, obligaron López Obrador, ofrecerle coordinación parlamentaria de Morena en el Senado de la República.

Con ese triunfalismo, desde el 2018, llegó al gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum Pardo, quien, en el 2023, con el mismo dedo, la ungen candidata presidencial en el partido oficial.

No había aún decisión en la oposición, quién sería el candidato; la autoridad electoral, decide que sea una candidata y surge Xóchitl Gálvez Ruiz, quien, desde enero de ese año, vislumbraba que iba por la candidatura al gobierno de CDMX. No fue así, porque los estrategas de la política en la oposición, definieron que era presentable e idónea, para la contienda presidencial.

Entonces senadora, desde un principio, Xóchitl Gálvez, entró con su personal estilo de hacer política en la precampaña, intercampaña y campaña electoral.



Ello, puso sobre aviso a la señora Claudia Sheinbaum Pardo, cuyas encuestas de la dictadura, la ponían con un millón de puntos sobre su contraria de la oposición; Xóchitl, apenas uno o dos puntos.

El nerviosismo, de inmediato, permeó entre la clase política oficial, y lo denotó el hacedor de ella, y desde su tribuna mediática matinal, Andrés Manuel López Obrador, inició campaña sucia en contra de la candidata presidencial de oposición. Y favoritismo hacia Sheinbaum, para sucederlo.

Nerviosismo, latente, cuando encuestas de la democracia, acortaban diferencia entre candidatas a la Presidencia en Morena y PAN-PRI-PRD.

Se puso de manifiesto durante arranque de su campaña, cuando expuso desde el Zócalo-CDMX, que, en la contienda presidencial, “solo hay dos caminos este 2 de junio, que siga la corrupción...”, punto del exabrupto, el cual, corrigió y “que siga la transformación o que regrese la corrupción”.

Luego, en su encuentro con los consejeros regionales del BBVA, en CDMX, otro desvarío, de sarcasmo o de falso triunfalismo, cuando afirmó que solo falta el trámite del 2 de junio, para ser la Presidenta de la República y ofrecer un “nos va ir muy bien” a los banqueros.

El viernes pasado, el mero Día de la Madre, dio otro... desvarío, cuando afirmó, en Los Cabos, BCS, que, en su proyecto presidencial, “nosotros no vamos a llegar a la Presidencia, como lo hizo el presidente Andrés Manuel, por una ambición personal...”. Aunque la corrigieron, el mal, ya está hecho.

O sea, todo ello denota que la candidata presidencial del oficialismo, expresa sus mensajes, por inercia del proceso electoral, no por la sapiencia que debiera tener una aspirante a la Presidencia.

Su otro yo, surge; su mente, indica otra cosa, y lo expresa de manera innato.

Hay que decirlo, si en tres candidaturas por la Presidencia, Andrés Manuel López Obrador, comete yerros de evidente ignorancia, su candidata por la Presidencia, no es la excepción, porque en 5 años, no se prepara una candidata presidencial.

En tiempo y forma, adelantamos que la señora Sheinbaum, no es una gran oradora, en consecuencia, tampoco una persona con sapiencia para saber leer sus discursos ante simpatizantes de su candidatura, menos improvisar.

La segunda, otra camarada de enormes faltas en su campaña, como el abrazo que se dio con la señora Sheinbaum, y el clarísimo modo con el que intentó esquivar la candidata presidencial, a Clara Brugada Molina.

Las redes sociales, se llevaron en primera plana esa imagen, que dice más que mil palabras en los discursos de ambas.

Lo cual denota la guerra sucia interna que tienen los actores políticos por la postulación para un encargo de elección popular, como la Presidencia de la República, donde la disputa de Sheinbaum fue con Marcelo Luis Ebrard y la candidatura capitalina en Morena, fue entre la entonces alcaldesa en Iztapalapa y el candidato natural, Omar García Harfuch.

La mejor opción que tenía Morena en CDMX, para ganar la plaza.

Aspiraciones en las que, hay que decirlo otra vez, se impuso Andrés Manuel López Obrador con la señora Claudia Sheinbaum Pardo y el señor Martí Batres Guadarrama con su correligionaria Brugada.

Para dar más de qué hablar del nivel que posee la adversaria del virtual jefe de gobierno en CDMX, Santiago Taboada Cortina, este fin de semana, Clara Brugada Molina, fue partícipe de otro garrafal yerro, al pitorrearse de la investidura presidencial, video que, el Vox Populi, de inmediato le dio la vuelta en la geografía nacional.



O sea, hay que decirlo, entre la misma clase política, ironizan con la decadente figura presidencial de Andrés Manuel López Obrador, en sus últimos meses en el poder.

Es la regla no escrita de nuestro sistema presidencialista y, así, como le quemaban incienso y lo adoraban, al final, tumban su figura y....

¡Muerto el Rey! ¡Viva el Rey!

Insistimos, el político de Tabasco, no es la excepción.

Si por los mexicanos fuera, que siguieran como Presidente en la República, don Benito Juárez García, Adolfo López Mateos, Lázaro Cárdenas del Río...

No locuaces que ensayaron perverso, siniestro, tenebroso estilo de gobernar, y dejan a la nación, en virtual quiebra financiera, cual advirtió el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez.

En la destrucción de su clase política, sus instituciones, sus leyes, su sistema de salud, educación, y lo peor, en los más altos índices de violencia y delincuencia...

Antecesores de Andrés Manuel López Obrador, reiteramos, a unos meses de entregar el poder, dejan la residencia oficial de Los Pinos, alistaban la transición del mando en el país y dedicaban los últimos meses a inaugurar obras que iniciaron en su sexenio y proyectos de infraestructura.

Hoy, Andrés Manuel López Obrador, a 4 meses y medio de entregar el poder, está con enfermiza obsesión de que, a toda costa y costo, quien lo suceda en el poder es Claudia Sheinbaum Pardo y poco o nada le importa atender asuntos de cambio climático, escasez de agua, apagones, brutal, criminal inflación, violencia, delincuencia...

Pareciera que, acaba de iniciar su gobierno y nadie le dice que ya debe desocupar la casa que ocupa en Palacio Nacional y se dedique a gobernar aunque sea los últimos 4 meses y no hacer guerra sucia y politiporquería y media a la candidata de la alternancia, Xóchitl Gálvez Ruiz.

Recurrentes, errores políticos en sus candidatas a la Presidencia y al gobierno en CDMX, porque simple y sencillamente, no hay nada seguro para ellas, aunque, presuntamente, coopten y corrompan, a la prensa del país que, puyó y laceró en el clan gobernante saliente, la conquista y, se burlen del sentido común de los mexicanos, cuando prensa conservadora de nuestros conquistadores, dan ventaja a la candidata del partido oficial.

Insistimos, no hay nada seguro para el Presidente en la sucesión; la disputa, cerrada, entre la encuesta de la dictadura y la que representa la democracia.

¡Cuidado!, para que hacer ridículo con la prensa que hace 6 años, repudiaron.

Ni unos ni otros tienen por qué burlarse del sentido común de los mexicanos.

Mucho menos, de los electores que, en los últimos días, razonan su voto.

El voto oculto, que pondera en sus mensajes políticos en campaña, Xóchitl Gálvez Ruiz y los dirigentes del PAN-PRI-PRD.

EN EL CHACALEO

Cual canción que repiten actores políticos de Morena en CDMX, Martí Batres Guadarrama y Clara Brugada Molina, en el sentido de señalar al PAN y su candidato al gobierno capitalino, Santiago Taboada Cortina, de encabezar mafia inmobiliaria en la capital



del país, que es de risa, porque si bien, ese partido político tiene la preferencia electoral en esa región capitalina, es la autoridad en el Antiguo Edificio del Ayuntamiento, la que decide las grandes construcciones en la ciudad capital... Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, Claudia Sheinbaum Pardo, de los últimos gobernantes, por ello, resulta de carcajada, que, un alcalde, decida la construcción de condominios, grandes edificios o plazas comerciales... Entonces, no fue casualidad ni coincidencia que, anoche, en el último debate chilango, Santiago Taboada Cortina, acuse que el cártel inmobiliario, lo integran Andrés Manuel López Obrador, ¡Clara Brugada! y su coordinador de campaña, Víctor Romo; ¡José Ramón López Beltrán!, hijo del Presidente; ¡Manuel Bartlett Díaz!, director en Comisión Federal de electricidad... Además, ¡el senador César Arnulfo Cravioto Romero! ¡Norma Rocío Nahle García! y la titular en Segob, ¡Luisa María Alcalde Luján!... Con la denuncia pública que hizo anoche Santiago Taboada, echa por el drenaje cínico estribillo, “no somos iguales”. ¡No!, ¿verdad?, ¡Resultaron peores!... ¡Viva México! ¡Viva!... En redes sociales, las primeras planas de este fin de semana, se engalanaron con los que previo al inicio del nuevo siglo, paralizaron la UNAM, con el CEU... y vaya que se luce la entonces estudiante, Claudia Sheinbaum Pardo... Como a su “candidata presidencial” en el aeropuerto de Veracruz, con el clásico ¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena!, y la candidata de sonrisa fingida, lanzaba besos con ambas manos, este fin de semana, comensales de lujoso restaurante La Estancia Gaucha, en Zapopan, Jalisco, “despidieron” a Marcelo Luis Ebrard Casaubón... El soberbio actor político, no esperaba esa despedida y, presuroso, salió del selecto establecimiento, entre clamores de ¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena!... Con su falso estribillo de “primero los pobres”, el ex canciller, debió comer una sabrosa birria, en los múltiples puestos ambulantes de esa región jalisciense, lugares en los que, hay que decirlo, se degusta en el paladar, ese platillo típico... Ahora sí que, al señor Ebrard, le salió gacha la estancia en ese lugar... Bien que puntualizó Pepe Yunes, candidato del PAN-PRI-PRD, al gobierno de Veracruz, a su adversaria de Morena, Norma Rocío Nahle García... El Vox Populi, bien que ironiza con los que se la parten en el ring y su riqueza resulta proporcional y los que no... ¡Caramba!... Luego del debate que anoche perdió Clara Brugada y su decir de que Iztapalapa es seguro, los capitalinos, de inmediato, reflejan en sus primeras planas, desacuerdo con lo que dijo la morenista... Mejor deberían emplear otro discurso político, no mentiras... Quién de la clase política del oficialismo, de Andrés Manuel López Obrador y Victoria Rodríguez Ceja -gobernadora del Banco de México-, para abajo, agarra su bolsa en la mañana, va al tianguis o al mercado y palpa por sí mismo, brutal, criminal inflación: una piña, 40, 50 pesos; aguacate, 80 pesos kilo; jitomate, 25 pesos kilo, naranja 20, 25 pesos kilo, cuando en el sexenio de Ernesto Zedillo, sí, el padre del Fobaproa, casi las regalaban los productores en las esquinas de las calles en CDMX; papaya, 25, 30 pesos kilo; sandía, 20 pesos kilo, Guayana, 30, 40 pesos kilo... ¿Y las tortillas? ¿Pagar la renta? ¿Y la carne? ¿Y la despensa? ¿El kilo de huevo? ¿De azúcar? ¿Y...? ¿Eh?... Recomendamos a ellos, mejor callen boca, cuando quieran dar uso electorero a la utopía de que aumentaron en este sexenio el salario... No ofendan a los mexiquenses, ellos, no pactaron de manera vergonzante, la entrega del poder desde el 2018... Fueron presuntos mercenarios que prostituyeron el sagrado oficio de la política: Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador, Alfredo del Mazo Maza... Hay que recordarlo, en este espacio, en tiempo y forma, señalamos que, quien ganó la gubernatura en el 2017, fue la maestra de Texcoco, Delfina Gómez Álvarez, no el pariente del que empezó la “transformación”, con el PRI y dejó que su pactante siguiera destrucción de la nación, sus instituciones... Si Claudia Sheinbaum está en la candidatura que tiene, es porque su jefe, bien que se sirvió del PRI y bien que supo negociar el poder con Peña, y el resultado es que ella, ahora aspira a ocupar el lugar de su jefe... ¡Gracias al PRI! ¡Gracias a Peña Nieto! y gracias al traidor de Alfredo del Mazo Maza... Y los programas sociales, eran menester del gobierno federal en turno y del gobierno estatal, en tiempo y forma, no engañando a los mexiquenses con dádivas... No se vale que despotriquen contra el PRI, cuando de estas siglas, nacieron y sin ellas, no estarían donde están, con lujos e inversiones en paraísos fiscales... ¡Más respeto a los mexiquenses!... Del PRI, sus desechos, tienen al senador, Eruviel Ávila Villegas; al ex gobernador en Tamaulipas, Eugenio Hernández Flores, al diputado Moisés Ignacio Mier Velasco, quien votó a favor del Fobaproa... ¡Y no digan que les fue mal!... ¡Caramba!... ¿Verdad que la ambición personal sí deja?... Como tampoco no todos en Morena son corruptos como los que la prensa del país y del extranjero señala; ni en el PAN, todos son corruptos o en el PRD, todos son Bejaranos... ¡Cuidado!... Virulenta comunicación envió Diego Fernández de Cevallos, al presidente Andrés Manuel López Obrador, por mencionarlo el mandatario en uno de sus foros mediático, matinales...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

0

13/05/2024

OPINIÒN

Reiteramos, el Presidente, no se da a respetar y ello da pie a que sus candidatas a la Presidencia y gobierno en CDMX, se mofen de su investidura, como ahora el Jefe Diego... Presidenta en Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, exhortó a cambiar la estrategia para la construcción de infraestructura en el sector eléctrico nacional, fomentar inversión nacional extranjera para la generación, transmisión y distribución de electricidad, a fin de evitar los apagones que, en los últimos días, afectaron a millones de mexicanos en 22 estados de la República... Deficiencia en ese servicio, además del daño en el bienestar y salud de las familias mexicanas, significa un grave riesgo para el sector productivo nacional y para el proceso de relocalización industrial, ya que podría afectar las decisiones de las empresas que quieren aprovechar la oportunidad del nearshoring, advierte la representante popular de NL... Para el país, resalta, producir y distribuir electricidad, tiene importancia estratégica para el desarrollo de la nación, en un mercado global que se enfoca cada vez más en la sostenibilidad y la eficiencia energética... Recuerda que, nuestro país, tiene el compromiso de cumplir los acuerdos de París, cuya meta es generar el 35% de su electricidad, a partir de fuentes renovables para este año... Pondera la inversión de particulares para el sector, una libre competencia y transparencia, para que las inversiones de la Comisión Federal de Electricidad, mejores... México, expone Marcela Guerra Castillo, requiere un sector eléctrico más competitivo, con tarifas atractivas para los usuarios y una infraestructura moderna que dé el servicio que los mexicanos merecen... ¡Ojalá!... Por resultados que entregan al país, mucha culpa tiene en los apagones, el Presidente, Manuel Bartlett Díaz y la mujer de Zacatecas que quiere gobernar Veracruz, Norma Rocío Nahle García... El veredicto político del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, no siguió el proyecto en líneas de transmisión que dejó pendiente el gobierno con el que crearon el PRIMOR, perversa alianza que, inició Manuel Bartlett Díaz en la Cámara de Senadores...

Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!...
<https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...
Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...